

Exámenes de Estado

En los exámenes de estado recientemente celebrados en la Universidad de Barcelona, podemos decir que nuestra ciudad ha sido bien representada y más concretamente el Colegio Oficial de Enseñanza Media, pues todos los aprobados de Granollers son alumnos de dicha Institución.

Los estudiantes granollerenses que han pasado felizmente el difícil trance académico del Examen de Estado, son los siguientes: Antonio Estabanell Demestre, Francisco Bellavista Bot, Juan Godo Costa, Pedro Canal Baliu, Francisco Parellada Novellas y Jaime Boleda Vila.

Reciban todos los aprovechados estudiantes nuestra más sincera y cordial felicitación, especialmente nuestro colaborador Juan Godo Costa, al que, como es natural, nos unen más estrechos lazos de amistad y camaradería.

Comadrona

En la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona ha terminado brillantemente sus estudios de comadrona cirujana la simpática camarada del S. E. U., Rosa Cardena Cardó.

Nuestra felicitación.

Alegría deportiva, disciplina militar y camaradería falangista. Notas distintivas de los Albergues Universitarios del S. E. U.

Isidro Rovira en "Marca"

El número de la gran revista nacional de deportes «Marca», correspondiente al día 8 de los corrientes, inserta un interesante reportaje acerca del gran futbolista internacional, hijo de nuestra ciudad, Isidro Rovira.

No cabe decir que, como todo lo que se refiere a este gran deportista granollerense, nos interesó y emocionó francamente. Y es que sentimos el egoísmo local de ver con el máximo orgullo como surgen de cuando en cuando personas que, en su respectiva actividad, saben elevarse a los más altos lugares nacionales y aún, como en el caso presente, pasean unido a su nombre el de Granollers, por tierras y lugares extranjeros.

Hacia Isidro Rovira, por su alcurnia granollerense, va todo nuestro fanatismo deportivo y toda nuestra admiración.

Enfermo

Desde el lunes pasado guarda cama, víctima de ligera enfermedad, nuestro estimado amigo, el camarada Joaquín Díaz Pariente, Delegado comarcal de la C. N. S.

Deseamos su rápida y total mejoría.

Operada

En la Policlínica del Vallés, el pasado lunes, sufrió feliz intervención quirúrgica la señora doña Rosa Auró, esposa del conocido industrial de esta ciudad, José Botey.



S. E. U.

Concurso literario

Como en años anteriores esta Jefatura comarcal está organizando un magno concurso literario que tendrá lugar en la próxima Fiesta Mayor y el cual tendrá la particularidad que los temas señalados (poesía y prosa) versarán sobre un asunto local o de nuestra comarca.

Albergues de verano

Todos aquellos camaradas a los que interese asistir a los Albergues de verano que ha organizado la Jefatura del D. U. para la presente temporada, instalados en Bagur (Gerona) el femenino, y en Alcanada (Mallorca) el masculino, pueden pasar por nuestra Jefatura comarcal, cualquier día laborable de 7 a 8 de la noche, en donde se les darán a conocer las condiciones y las tandas de los mismos.



Auxilio Social

Hoy, postulación

Hoy, domingo, tendrá lugar en nuestra ciudad la primera cuetación del presente mes, con el emblema alegórico de «Escudo de Almansa».

El emblema es obligatorio para todos los mayores de 16 años que asistan dicho día a lugares de esparcimiento. Los infractores de esta disposición serán severamente sancionados.

La postulación se efectuará desde las 7 de la mañana hasta las 12 de la noche.

Romanza Húngara en el Coliseum

Después del grato recuerdo que dejó entre nuestro público, la brillante actuación de la Compañía de teatro lírico, Cariteu, en sus últimas representaciones en nuestra ciudad, la que tuvo lugar domingo por la noche en el salón Coliseum, a cargo de la misma compañía podemos, francamente, calificarla de decepcionante.

La interpretación de la obra cumbre del maestro Dotras Vila, «Romanza Húngara», que llenó por completo el programa de la función, fué digna de mejor suerte, ya que descartada la magnífica actuación del joven baritono Antonio Cabanes, que cantó sus romanzas con gran voluntad y profundo sentido musical y del veterano actor Rodolfo Blanca, muy a tono con el papel que encarnaba, sin silenciar a la tiple y tenor cómicos, Matilde Martín y Rafael Rubio, que también cumplieron como buenos, los demás elementos muy mediocres y de poca talla las primeras figuras. para satisfacer las aspiraciones de nuestro público, que mostró, con el regateo de sus aplausos, su desagrado y disconformidad.

El maestro Serra, con su habitual pericia en la dirección de la orquesta, puso su mayor esfuerzo en mantener un perfecto equilibrio entre los cantantes y la masa instrumental, llegándolo a conseguir difícilmente, ya que tampoco ésta se vió favorecida con el acierto de otras veces.

En resumen, un espectáculo bastante frío dentro del rigor caluroso de la estación, tanto por la falta de entusiasmo desplegada por los artistas en el cometido de su misión, como por la pasividad del público en premiar su mediocre labor.

NIROL

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

En Bagur (Gerona), se instalará el Albergue Femenino de nuestro S. E. U.; Alcanada (Mallorca) es el lugar escogido para Albergue masculino del mismo.

COLCHONERIA

J. FORNELLS

Colchones de todas clases

SE REHACEN
COLCHONES
A DOMICILIO

CALIDAD
ECONOMIA

Alfonso IV, 25: Teléfono 260

Radio-Piloto

Sta. Esperanza, 7 Teléfono 244

Radio-receptores

americanos

desde 400 pesetas

Gran surtido en

**Gramolas
y Discos**

de las últimas creaciones

Radio-Piloto

VENTAS AL CONTADO
Y A PLAZOS